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Relevé de décisions ● achat de matériel
● chercher un terrain activement
● organisation d’un stage cuir

1. Météo personnelle - comment j’arrive?
2. Tâches réalisées - projets en cours
3. Relecture du compte-rendu de Conseil de Village précédant, point sur l’avancement des

engagements
4. Gestion par tensions
5. Délibération sur des propositions (consentement et, à défaut, 50% des présents +1)

(procédure: cf Article 12 des Status)
6. Météo personnelle - comment je pars?

Ce qui a été réalisé + besoins
● Week-end laine avec Carole: très petit comité - tri/lavage/cardage/filage - Carole a envie de

le refaire - récupérer la documentation
● Séjour enfant avec les p’tits cailloux - chouette expérience
● Cercle d’hommes: pas d’inscrits - comment aider Richard? - clarifier avec Richard son

intention  à ce sujet pour le soutenir au mieux
● RDV EVS avec Colette Crouzet - réunion: Emilie, Marie et Sandrine présentent - toujours un

problème avec la notion de territoire mais pas impossible - Emilie travaille sur le dossier
● Contact avec Mélina de Gatuzières, créatrice du foyer rural, intéressée par nos actions -

possibilité de nous mettre un terrain à disposition
● Réalisation du four en terre/paille à Supagro avec l’ALSH du foyer rural de Florac - chantier

plutôt qu’animation - les enfants se sont intéressés à des étapes différentes - les animateurs
de l’ALSH se sont déchargés sur les bénévoles - merci à tout.e.s les bénévoles!

● Emilie a téléphoné aux amis de la bibliothèque de Florac afin de parler de la possibilité de
mettre à disposition notre fond documentaire la-bas. Stéphane Béraud va en parler et nous
recontacter.

● Marie propose de monter une troupe de médiévales - besoin d’avoir plus de détails
● Alexandre a commandé des briquets à Gaspard Picandet: 200 euros les 10 briquets

Avancement des engagements
● Alexandre s'engage à essayer d'être plus rigoureux sur la mise à jour du site: ok
● Alexandre s'engage à communiquer avec les membres actifs sur la manière d'être aux

https://docs.google.com/document/u/1/d/1SJM_XxfH-6fRgd0F0_h-t20zo3IrXeH01AnBMSX84sI/edit


courant des activités de l'association et de les proposer: pas fait - sera fait plutôt de
manière informelle

● Emilie s'engage à finir le kit des membres actifs et à donner une pochette a chacun.e avant
fin septembre: en cours, Alexandre a déjà eu son kit, ce sera fait avant fin septembre

● Emilie s’engage à travailler sur sa patience et à reparler de ça au prochain conseil de village:
le travail sur la patience est fait par le rythme collectif qui l’impose, toujours de la
frustration mais ca va mieux, ca a été évoqué vite fait pendant ce conseil de village

● Alexandre et Marjolaine s'engagent à prendre les notes des conseils de village et à les
envoyer aux membres à tour de rôle en soutien à Emilie: Emilie n’en a pas ressenti le
besoin cette fois mais c’est précieux de savoir qu’il peut y avoir du relais

● Emilie s'engage à demander plus d'aide: ok, fait à plusieurs reprises
● Alexandre s'engage à rappeler aux membres actifs que ce statut inclus d'être présent au

maximum sur les conseils de village où au moins à signaler sa présence ou pas: ca sera fait
● Emilie s'engage à rappeler que selon les statuts ce sont les membres présents au conseil de

village qui prennent les décisions: fait pendant ce conseil de village

Questions
● Johanna: est-ce qu’un membre adhérent qui participe au conseil de village a un pouvoir

de décision?
Johanna avait posé cette question par mail, Emilie avait fait cette réponse:

Coucou
On souhaite que les conseils restent ouverts.
Mais comme on souhaite quand même que ce soit les personnes qui s'investissent qui décident,
j'ai proposé, qu'en toute transparence envers les non membres actifs qui voudraient participer aux
conseils, on se dise que tout le monde peut participer aux décisions durant les conseils de village
mais qu'en cas de grosse dissonance sur un sujet, on prendrait la décision entre membres actifs,
comme c'est indiqué dans les statuts et le manuel de fonctionnement.

En gros, tant que tout va bien, on peut faire bouger le cadre, mais quand ca va plus, on s'en remet
au cadre pour trouver des solutions avant de réouvrir.

Donc la réponse courte c'est .... OUI c'est ouvert parce que là, tout va bien.
Et je pense qu'on en reparlera en conseil de village justement. Ton retour sur cette proposition
serait intéressant!

Bonnes vacances!
Emilie

Nous en avons reparlé, tout le monde est ok avec ce fonctionnement. Johanna n’est pas choquée
par le fait que ce soit les membres actifs qui décident en dernier recours. Ce fonctionnement est
entériné dans le manuel de fonctionnment.

● Johanna: projet de Rayan - c’était quoi? ça en est où?
Emilie a mis fin à la sollicitation d’avis car plusieurs réticences au niveau du groupe et projet très
lourd a porté pour notre petite association. Lien vers la sollicitation d’avis.

● Alexandre: je vais acheter du matériel, est-ce qu’il y a d’autres besoins?
scie à bûche - petits forets - gouges - cuir pour commencer les expérimentations

● Johanna: Comment fait-on pour réparer la tente de Fabien et Marie?

https://docs.google.com/document/u/2/d/1-aORHbQK0D55hIS7AgPoUo7gxASfBU25d6McV-ZwdPc/edit
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Flo a donné de la moustiquaire à Emilie - il faut fixer un jour de chantier, également pour réparer la
fermeture de la tente de l’asso mais septembre bien rempli … quelqu’un se sent d’organiser ça?

● Julien: j’ai envie d’entamer des démarches pour un terrain (Michel de Chrysalide nous a
parlé hier soir d’un terrain disponible sur Barres-des-Cévennes, ancienne décharge du
village, le maire l’a proposé au collectif pour 1 euro symbolique)

Johanna pense qu’il faut clarifier le projet dans un premier temps (réunion de préparation) - alex
et sandrine ok pour la nécessité du terrain - info: déjà un document en cours Projet: Forêt sauvage
- Julien s’engage à appeler la mairie de barres pour savoir si le terrain est toujours disponible, si
oui, il prend rdv dans un délai qui permet de préparer le projet; puis il nous envoit un mail pour
nous tenir au courant - si négatif, possibilité d’envoyer un mail aux communes environnantes

● Alexandre: est-ce que des groupes de travail ça serait intéressant pour vous? comment
organiser des groupes de travail?

Nécessité d’avoir un temps de travail sur comment organiser ces groupes, Emilie va y réfléchir.
Sandrine et Johanna se mettent en lien avec Anaïs pour organiser un stage cuir. Julien relance les
chasseurs pour recup de peaux.

Tensions

Décisions

Prochains petits pas
● 30/08: réunion des bénévoles pour la fêtes des savoirs faire - relancer un appel au niveau

de l’asso (Emilie s’en charge)
● 03/09: forum des associations à  Florac
● 8/09: anniversaire de johanna - récolte vannerie au Claou - Vébron
● 10/09: constellations familiales avec Lucie Pouget au Claou - Vébron
● 17-18/09: fête des savoirs faire en partenariat avec le foyer rural de Quézac
● 15/09: rentrée du réel
● conseil de village - à programmer début octobre … peut être un temps de travail sur des

problématiques précises?
● 27, 28, 28/10: Participation à la fête de la soupe? - plutôt de la motivation à reconfirmer

plus tard
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